
 
 
 
 
 
 
 
 

第 3 回学校運営協議会を行いました！ 
１２月１２日（火）、今年度３回目の学校運営協議会を開催しました。今回は、タブレットを活用

している理科の授業を参観しました。初めて見る光景に委員のみなさん驚きの連続です。その後、

情報担当教諭より本校のＩＣＴ活用状況について報告があり、その効果や子どもたちの反応などに

ついて説明がありました。さらに、委員にも一人一台のタブレットを用意し学級閉鎖時の朝の会や

授業の様子、浜北特別支援学校とのオンライン交流の様子をブログで見たり、タブレットでの宿題

提出方法について、先生と生徒それぞれの使い方についても説明がありました。さらに、ミライシ

ードやジャムボード体験をし、学習効果や課題等について熟議を行いました。 

 

９組一斉書き初め大会 

本校、初の試み第２弾！ 

１２月１５日(金)１、２時間目に９組が一斉に書き初めに挑戦しました！ 

当日は、昨年から書写授業でお世話になっているボランティアさんにも来ていただきました。1 年ぶ

りに会ったボランティアさんを覚えている子が「あ！源馬さんだ！」と名前を呼んでくれて、ボラン

ティアさんの嬉しそうな笑顔が印象的でした。「書き初めだからいつもより太く元気に書くんだよ！」

と子供たちに声をかけながら、朱液を片手に５クラスをまわり子供たちに丁寧にご指導いただきまし

た。筆使いのアドバイスをもらった子が「できたよ！」とボランティアさんをわざわざ呼びにきてく

れる子もいたり、和やかな雰囲気の中、集中したあっという間の２時間でした。 
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